
 

Réunion ordinaire du conseil exécutif  
Lundi 13 février 2022 

Lieu : FTX 202 
 

EN PRÉSENCE DE : 
Ahmed Benabdi, président 
Samantha Zav, vice-présidente aux affaires académiques 
Justine Grenier, vice-présidente aux affaires sociales 
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité 
Abby Haddad, vice-présidente aux affaires internes  
Alexandre Faubert-Charlebois, vice-président aux affaires externes 
Jacob Saumure, vice-président aux affaires financières 
Thomas Guillemette, vice-président aux affaires sportives 
Sonia Agougou, conseillère  
 

1. Ouverture de la réunion  

Jacob constate le quorum et ouvre la rencontre à 19h05. Justine appuie Jacob.   

2. Reconnaissance des terres 

Abby lit la reconnaissance des terres :  

L’Association des étudiants en droit d’Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses bureaux, à 
Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine Anishinaabe, présente en 
ces lieux depuis des temps immémoriaux.  
 
L’AED reconnaît que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin 
hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue tradition 
d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique territoire et nous nous 
engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de notre nation hôte.   
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ahmed lit l’ordre du jour. Il est adopté à l’unanimité sans aucune modification.  

Abby propose l’adoption de l’ordre du jour. Il est appuyé par Jacob.  

 

 



4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 24 janvier 2023 

Jacob propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 24 janvier 2023. Il est 
appuyé par Abby.  

5. Tour de table  

Alexandre :  

Il mentionne que nous sommes en plein blackout de la course aux stages. Le focus est 

dorénavant sur la préparation du Gala Grand Maillet qui aura lieu le 29 mars au Musée Canadien 

de l’histoire. Il est à noter que le Gala se fera en collaboration avec le Comité Diversité et 

Inclusion.  Par ailleurs, le courriel d’invitations aux professeurs et membres de l’administration 

de Droit Civil a été envoyé.   

Bien que le Gala coute cher en raison des fortes hausses, Alexandre est confiant que l’AED sera 

en mesure d’avoir des billets pour les étudiants à un prix similaire à celui de l’an dernier.  

Samantha :  

Elle est en préparation, en aide avec Abby Haddad, d’une Conférence avec des finissants de 

notre section qui sont passé à travers la nouvelle réforme de l’École du Barreau. La conférence 

aura lieu le 13 mars sur zoom pour maximiser la participation.  

Safa :  

Safa mentionne que les préparations pour la semaine droit et diversité (6 au 9 mars) avancent bon 

train. Plusieurs collaborations seront annoncées, entre autres avec plusieurs différentes 

associations de notre faculté. Les affiches publicitaires seront publiées dans la semaine du 27 

février.  



Le Centre de recherche et d'enseignement sur les droits de la personne de l'Université d'Ottawa 

(CREDP - HRREC) présidé par Jabeur Fathally. va participer à la table ronde du 6 mars avec 

Daniella.  

Justine :  

Justine annonce que le bal des finissants aura lieu au château Vaudreuil, le 29 avril. Le contrat de 

l’événement a été signé. Il a également été possible de réserver un bloc de chambres avec un tarif 

réduit.  Par ailleurs, le guide des commandites a été envoyé aux différents partenaires.   

Le 14 février aura lieu un événement en collaboration avec l’Association de droit de la famille à 

la demi-lune de Fauteux.  

Le prochain party du 2 mars aura comme thématique Time machine, choose your era au Hudson, 

à Ottawa.  

Thomas :  

Il annonce que le samedi 11 février prochain, aura lieu le tournoi de volleyball.  

Le 29 janvier dernier a eu lieu la « Law Classic hockey game » entre la section de droit civil et la 

section de Common Law. Plus de 10 000 $ ont été amassés au profit de DIFD at The Royal une 

association qui soutient les initiatives d’éducation, de sensibilisation et qui encouragent les 

jeunes à parler ouvertement de la maladie mentale et à demander de l’aide au besoin. Nous 

sommes très heureux de la victoire de nos étudiants pour une bonne cause. 

Le comité sport sera très occupé avec plusieurs activités dans le but d’aider les étudiants dans la 

gestion du stress.  

 

 

 



Jacob : 

Il y a plusieurs dépenses à venir dans les prochaines semaines avec les deux plus grands 

événements de l’année, soit le Gala Grand Maillet et le Bal des finissants.  Le budget reste tout 

de même contrôlé et aucune surprise n’est survenue.  

Il est en train de faire l’audit tel que demandé par Le Syndicat étudiant de l'Université 

d'Ottawa (SÉUO).  

Sonia : 

Elle tient à féliciter les étudiants qui ont participé à la ronde finale du Concours Oratoire Woods.  

Les gagnants sont Gabriel Cadieux, Basma El-Farouk, Raphaëlla Ayina, dans l’ordre.   

Par ailleurs, la prochaine collection de FTX Merch s’en vient et devrait être lancée à la mi-mars.  

Abby : 

Abby mentionne que la gestion des clubs va bien. Plusieurs événements des clubs s’en viennent 

dans les prochaines semaines, il faut donc suivre le calendrier pour rester à jour.  

Ahmed :  

Ahmed explique que lors du dernier Conseil de la section, la nouvelle structure du programme a 

été adoptée à l’unanimité. Il sera en vigueur lors de la rentrée scolaire 2024-2025 afin de 

permettre à la Section de tout finaliser.  

La Faculté a annoncé vouloir diminuer le nombre de concours offert, pour des raisons 

budgétaires.  

Également la Faculté offrira une contribution monétaire pour la semaine de la Diversité et pour 

le Gala Grand Maillet, mais le montant reste à déterminer.   

 

 



6. Retour sur l’AG 

Ahmed mentionne que l’Assemblée a été productive quoique longue. Mais plusieurs 

changements ont été apportés à la Constitution et aux différents règlements. Il reste à mettre les 

règlements à jour. Concernant l’écriture inclusive dans les différents règlements, Justine et Safa 

offrent leur aide. Il est également discuté de faire réviser le texte à l’externe pour s’assurer de 

l’exactitude des termes.  

 

7. Élection prochaine exécutive  

Sonia est nommée par résolution comme étant la Directrice générale des élections.  

Le calendrier est établi de la manière suivante :  

- La période de mise en candidature sera du 30 février au 3 mars.  

-  La période de campagne commencera le 3 mars et le débat des candidats aura lieu le 9 

mars à 11h30.  

 

8. Aide humanitaire séisme 

Abby mentionne que suite au triste séisme survenue en Syrie et en Turquie, la section de 

Common Law, l’Association turque et syrienne et l’AED vont supporter la levée de fond 

en faisant la promotion. L’argent recueilli sera donné à la Croix Rouge Canadienne. Cette 

dernière condition était primordiale pour participer à cette levée de fond, le tout dans le 

but de s’assurer que l’argent recueilli aille au bon endroit.  

 

 

 



9. Varia  

 

10. Fermeture de la réunion 

Justine propose la fermeture de la réunion. Elle est appuyée par Jacob.   

	

Ahmed Benabdi 
Président 


